



4 Pièces

123 m<sup>2</sup>

Réf. 5826-5520904

1 200 000 €

St-Martin-de-Belleville

Appartement à vendre (73440)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Une opportunité rare d'appartement clef en main, avec une bonne rentabilité locative, dans la Vallée des Belleville ! Respectant les codes de l'architecture de montagne, ce magnifique chalet (composé de trois appartements) est situé au centre du Bettaix, et à 400 mètres du télésiège du même nom pour accéder aux pistes des 3 Vallées. L'appartement concerné dispose de 4 pièces, situé au premier étage du chalet et peut accueillir 6 personnes avec ses 3 chambres doubles en suite. L'espace de vie comprend une cuisine équipée ouverte, un séjour et un salon avec cheminée avec accès à la double ...

A rare opportunity for a turnkey project with good rental yields in the Vallée des Belleville! In keeping with mountain architecture, this magnificent chalet (comprising three flats) is located in the centre of Le Bettaix, just 400 metres from the chairlift of the same name to the 3 Vallées slopes. The 4-room flat, located on the first floor of the chalet, sleeps 6 with its 3 en suite double bedrooms, living area with open-plan fitted kitchen, lounge with fireplace and access to the double terrace (one of which is covered). This property offers perfect comfort thanks to the quality of its ...

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

